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Von:                                            Fischer Norbert Politik BIBS
Gesendet:                                Montag, 11. April 2011 15:56
An:                                              'michael.koester@gaa-hi-niedersachsen.de'
Betreff:                                     Messcontainer / Feinstaub Braunschweig
Anlagen:                                   2011_04_11_BZ-Feinstaub.pdf; 2011_04_11_BZ-Feinstaub2.pdf; Anfrage.pdf;

Stellungnahme.pdf
 
Sehr geehrter Herr Köster,
 
unter anderem Bezug nehmend auf einen Artikel der Braunschweiger Zeitung (BZ) vom 10. Januar dieses Jahres,
in dem auch Ihr Kollege, Herr Dr. Andreas Hainsch, zitiert wurde,
hat unsere BIBS- Ratsfraktion am 6. April im Umweltausschuss eine Anfrage zum Thema Feinstaub / Messcontainer gestellt
und dazu eine  - in unseren Augen - recht kurz gehaltene Stellungnahme der Braunschweiger Verwaltung bekommen (siehe
Anhänge).
 
Die Formulierung:  „Eine Verlegung an den Bohlweg ist nach dessen Auskunft derzeit nicht vorgesehen“,
erweckt zudem den Eindruck, als hätte die Verwaltung diese Information von Ihnen aus dem GAA-Hildesheim jüngst auf
Anfrage erhalten
und als hätten Sie oder Ihre Mitarbeiter vom GAA unsere Ihnen vorliegende Anfrage bewusst in Ihrer Antwort so knapp
beschieden.
 
Ich möchte Sie auf diesem Wege höflichst bitten,
ob Sie unsere Anfrage - im Interesse und zur Information der Braunschweiger Bürger -
nicht doch noch einmal „zeitnah“ ein wenig ausführlicher beantworten könnten.
 
Mit Dank im Voraus und freundlichen Grüßen,
 
Norbert Fischer
BIBS-Fraktionsgeschäftsführer
 
Tel.: 0531 / 4702180
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